

10.09.2024

## **EMMK wird Mitglied beim BVDM: Eine starke Partnerschaft, um den vielfältigen und großen Herausforderungen des Möbelhandels zu begegnen.**

Der Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM) freut sich die Einkaufsgesellschaft mittelständischer Möbel- und Küchenhändler (EMMK), welche eine strategische Mittelstands-Allianz zwischen dem Europa Möbel Verbund (EMV) und der Garant Gruppe verkörpert, als Mitglied begrüßen zu dürfen.

Mit über 2,5 Mrd. € Einkaufsvolumen freut sich der BVDM ein weiteres Schwergewicht der Branche als Mitglied aufzunehmen und die Fachinteressen der EMMK, sowie der ihrer angeschlossenen Händler gegenüber der Politik zu vertreten und diesen in fachlichen Fragen zur Seite zu stehen.

Markus Meyer, Präsident Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM): *„Wir freuen uns sehr, dass die EMMK uns ihr Vertrauen schenkt und wir somit eine weitere Verbundgruppe als Mitglied im BVDM gewinnen konnten. Dies erweitert unser Mandat und beflügelt unseren Ansatz, Probleme der Möbel-Branche gemeinsam als Handel und Verbundgruppen anzugehen. Wir sind zuversichtlich, dass wir mit unserem neuen Mitglied die Vielzahl an nationalen sowie europäischen Herausforderungen, wie beispielsweise der Zahlungsverzugsverordnung, der entwaldungsfreien Lieferkette, dem Lieferkettengesetz etc., welche sich unserer Branche darbieten, adäquat und konsequent begegnen werden.“*

Felix Doerr, Geschäftsführer Europa Möbel-Verbund: *„Der Beitritt zum BVDM ist für uns ein wichtiger Schritt, um unsere Position im deutschen Möbelhandel weiter zu festigen. Die Zusammenarbeit mit dem BVDM bietet uns die Möglichkeit, von einem starken Netzwerk zu profitieren und gleichzeitig unser Know-how in die Branche einzubringen. Wir freuen uns auf den intensiven Austausch und darauf, gemeinsam die Zukunft des Möbelmarktes zu gestalten“*

Torsten Goldbecker, Geschäftsführer Garant Gruppe: *„Als Mitglied im BVDM können wir nicht nur von den umfassenden Serviceangeboten des*

*Verbandes profitieren, sondern auch an entscheidenden Branchenentwicklungen mitwirken. Die Möbelbranche steht vor großen Herausforderungen, und es ist für uns von hoher Bedeutung, an einem Ort vertreten zu sein, wo Zukunftsthemen wie Digitalisierung, Nachhaltigkeit und neue Handelskonzepte aktiv vorangetrieben werden. Der BVDM ist hierfür der ideale Partner"*

Der Handelsverband Möbel und Küchen (BVDM) ist die berufspolitische und branchenfachliche Interessenvertretung des Fachhandels mit Möbeln, Küchen und Einrichtungsgegenständen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 8.500 Unternehmen an rund 10.000 Standorten mit ca. 100.000 Beschäftigten. Der BVDM ist Fachverband im Handelsverband Deutschland (HDE).

Der Handelsverband Wohnen und Büro ist die Dachorganisation des Handelsverbandes Möbel und Küchen (BVDM), des Handelsverbandes Büro und Schreibkultur (HBS) sowie des Handelsverbandes Koch- und Tischkultur (GPK). Er ist die berufspolitische und fachliche Interessenvertretung des Fachhandels der entsprechenden Branchen in Deutschland. Der Verband vertritt die Interessen von rund 15.000 Unternehmen.

Der HWB gehört der Handelsorganisation an, an deren Spitze der Handelsverband Deutschland (HDE) mit seinen Büros in Berlin und Brüssel steht. Die Mitglieder der Fachverbände sind die Landesverbände der Handelsorganisation und damit die dort organisierten Fachhändler sowie Großhändler.